

砂中CS 地域貢献 清掃活動!

4月28日(水)、砂川中学校学校運営協議会の事業として生徒による校区の清掃ボランティア活動が実施されました。この活動はボランティア募集に応じた1～3年生の生徒68人と教職員・地域住民が放課後に6つのグループに分かれて中学校周辺で行われました。この日は気温が低く、冷たい風が吹く中ではありましたが、精力的に空き缶やたばこの吸い殻、お菓子の空き袋などを拾い集め、1時間ほどの清掃活動で大型ごみ袋10袋ほどになりました。参加した生徒たちからは「寒い中大変だったけど、街がきれいになって気持ち良かった」などの声が聞かれました。

活動に参加した生徒のみなさん、教職員・地域のみなさん大変お疲れ様でした!



よろしく
お願いします

総合体育館に 地域おこし協力隊が着任しました

9月にオープン予定の総合体育館トレーニングルーム指導者として2名の地域おこし協力隊員が着任しました。2人のコメントを紹介します。

★堅田優太郎さん：専門学校では運動指導や人体の仕組みについて勉強してきました。積極的に市民の皆様とコミュニケーションを取り、人間として、トレーナーとしてのレベルを上げていきたいと思っています。気軽に話しかけていただければと思います。

★河嶋聡美さん：18歳まで砂川市で過ごし、スポーツトレーナーになるために上京し、アスレティックトレーナーと鍼灸師の資格を取得しました。将来は砂川市で鍼灸院の開業を目標としています。体のケアだけでなく、適切な運動を提供して市民の皆様がより良い日常を送ることができるようサポートさせて頂ければと思っています。

▼左から河嶋聡美さん、堅田優太郎さん



総合体育館でお待ちしています。お気軽に声をかけてください!